

防犯で安全・安心のまちづくり

犯罪抑止につながる防犯カメラを増設します

防犯カメラは、犯罪抑止にも繋がり、あらゆる犯罪の早期解決にも繋がることから、現在、120台ある防犯カメラを増設します。

地域での防犯パトロールを強化します

『地域は地域で守る』顔の見える関係ができるいると、あらゆる犯罪を防ぐことができ抑止力にも繋がることから、防犯パトロールを強化します。

地元を盛り上げる まちづくり



ペデストリアンデッキを活用した 志木駅東口のにぎわい創出を支援します

志木市の玄関口である志木駅東口のにぎわいを創出するため、志木駅東口ペデストリアンデッキを活用したにぎわい創出イベントを実施する団体を助成します。

地産地消・地元企業の後押しをしていきます

JJAの敷地内に地元で収穫された農産物を販売できるようにします。また、市内の農産品、工業品、サービスの販路を拡大できるよう市内事業者を支援するとともに、志木市に人を呼び込める戦略を講じます。

中心市街地をこれまで以上に 活性化させます

東上線沿線随一の商業のまち志木としてのにぎわいを取り戻すため、「中心市街地活性化計画」を策定し、志木駅東口から市役所に至る空き家・空き店舗の解消、商店会の活性化などに取り組みます。

いろは親水公園のにぎわいづくりを 進めます

市役所前に位置し、貴重な緑地であるいろは親水公園のさらなる魅力向上を図るために、民間事業者を活用して、旧村山快哉堂と調和するカフェの設置や、子どもたちが水遊びや自然の中で楽しく遊ぶことができるプレイパークを設置するなど、多世代が集まる憩いの場として再整備します。

私たちも
応援して
います！



地元衆議院議員
埼玉4区ほさか
やすしもあんどう
圭介を応援し
ています！



常に謙虚な姿勢で情熱を
忘れず行動する若き力。
あんどう圭介さんを宜しく
お願ひします！
志木市長 香川武文

あんどう圭介の一般質問で実現 そして 実現に向けた前進 をしました！

- 志木市の歴史や魅力の再発見につなげるため、「しき郷土かるた」を令和2年度に増刷とともに、かるた箱も市制施行50周年を記念したデザインにリニューアルすることとなりました。
- ゆるキャラ®グランプリ2018において、ご当地キャラクター部門第1位を獲得した志木市広報大使のカパルをモチーフにしたマンホールと、マンホールカードを作成することで志木市のPRにつなげました。
- 犬猫殺処分削減に向けて、埼玉県と県認定の動物愛護団体と連携し、志木市初の犬・猫の譲渡会を実施します。
- 市民体育館など各公共施設の空き状況をインターネットで確認できるようになりました。
- いろは親水公園のさらなる賑わいを創出するため基本計画を策定し、新市庁舎のオープンに合わせて再整備することとなりました。

これまで、あんどう圭介は、市民感覚を忘れず、市民・地域に寄り添いながら迅速に行動してまいりました。「小さなこと」であっても、課題や悩みを抱える本人にとっては、切実な思いであることをしっかりと受け止めなければならぬと、この4年間で学ばせていただきました。市議会議員に求められるものは、常に市民に寄り添い、共に考え、提案し、そして、その声を行政に届けていくことです。あんどう圭介は、これからも志木市の将来のことを地域の皆様と共に見据え、積極的に責任世代の議員として、その職責を果たしてまいります。

その他にも多数
質問で実現、
前進しました。

